

## Mein Erfahrungsbericht: Auslandsaufenthalt in Ljubljana, Slowenien

Ich hatte das Vergnügen, ein Semester in der Hauptstadt Sloweniens, Ljubljana, zu verbringen und möchte hier meine Eindrücke und Erfahrungen teilen.

Zu Beginn meines Aufenthalts nahm ich an einem Sprachkurs teil, der sich als äußerst wertvoll herausstellte. Der Kurs war nicht nur eine hervorragende Möglichkeit, die Grundlagen der slowenischen Sprache zu erlernen, sondern bot auch die Gelegenheit, erste Kontakte zu knüpfen und Freundschaften zu schließen. Dadurch fiel es mir leichter, mich in der neuen Umgebung einzuleben und mich willkommen zu fühlen.

Ein wichtiger Tipp, den ich zukünftigen Austauschstudenten mit auf den Weg geben möchte, ist die frühzeitige Klärung der Wohnsituation. Anders als von der Universität vermittelt, ist die Wohnungssuche in Ljubljana nicht ganz so einfach. Ich empfehle daher, sich schon von Zuhause aus intensiv damit zu beschäftigen, um bei Ankunft keine bösen Überraschungen zu erleben.

Die Universität selbst war eine positive Erfahrung. Zu Beginn war die Organisation der Kurse und Zeiten etwas unklar, doch vor Ort ließ sich alles problemlos regeln. Die Mitarbeiter der Universität und die Kommilitonen waren stets hilfsbereit und unterstützten mich bei Fragen oder Problemen. Das Niveau der Kurse war angemessen und nicht zu schwierig, sodass ich mich gut in das akademische Leben einfinden konnte.

Ein weiterer Aspekt, der meinen Aufenthalt bereichert hat, waren die Aktivitäten des Erasmus Student Network (ESN). Ich kann nur jedem empfehlen, an möglichst vielen dieser Veranstaltungen teilzunehmen. Sie bieten nicht nur die Möglichkeit, die Stadt und das Land besser kennenzulernen, sondern auch viele neue Menschen aus aller Welt zu treffen und Freundschaften zu schließen.

Sportbegeisterte kommen in Ljubljana ebenfalls auf ihre Kosten. Es gibt zahlreiche Sportkurse, an denen man teilnehmen kann, und es besteht die Möglichkeit, kostenlos Hallenzeiten zu buchen. Dies bietet eine wunderbare Gelegenheit, sich fit zu halten und gleichzeitig neue Leute kennenzulernen.

Insgesamt war mein Auslandssemester in Ljubljana eine sehr schöne Zeit. Die Stadt hat die perfekte Größe für ein Semester: groß genug, um viele verschiedene Aktivitäten und Möglichkeiten zu bieten, aber klein genug, um sich schnell zurechtzufinden und wohlfühlen. Ich habe die Zeit in Ljubljana sehr genossen und kann jedem, der die Möglichkeit hat, ein Auslandssemester zu machen, diese Stadt wärmstens empfehlen.